## PARLAMENTO UCRANIANO EXTIENDE LEY MARCIAL

## Ucrania evacúa a 366 menores de Jersón por bombardeos rusos

Autoridades ucranianas aseguran que las zonas en las que vivían los niños "están siendo intensamente atacadas"

## **FOCOS**

Lo desmiente. El portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov, dijo que los cálculos de EU sobre las pérdidas de Rusia en Ucrania de 100 mil bajas, entre ellas 20 mil muertes, fueron "sacados de la nada", después de que Ucrania rechazara un fuerte asalto de las fuerzas rusas en el este del país.

La estrategia. El Estado Mayor de las Fuerzas Armadas de Ucrania informó que Rusia concentra sus operaciones ofensivas en el este del país, realizando ataques en los poblados de Lyman, Bajmut, Avdiivka y Marinka, en la provincia de Donetsk.

Explosión descarrila otro tren en la frontera rusa con Ucrania, reporta Moscú



Policías y voluntarios ucranianos evacuaron, de la parte que controla Kiev en la provincia de Jersón, al sur de Ucrania, a 366 menores de edad que hasta ahora estaban expuestos a los ataques de la artillería rusa, informó el Ministerio del Interior ucraniano en su cuenta de Twitter.

"Los 366 niños de la provincia de Jersón han sido evacuados por la policía y los voluntarios", expresó el ministerio en la nota, recogida por la agencia nacional de noticias Ukrinform. Estos menores vivían hasta ahora en el distrito de Beryslav, situado en la orilla occidental del río Dnipro, que parte en dos la provincia de Jersón

Rusia tiene ocupada la parte que queda al este del río Dnipro, mientras que Ucrania controla el margen occidental, en la que está la capital de la provincia, también llamada Jersón.

Las zonas en las que vivían los niños evacuados "están siendo intensamente atacadas por la artillería rusa", dijo el ministerio en su nota publicada en Twitter.

Por su parte, el ministro de Defensa de Rusia, Serguéi Shoigú, aseguró que las autoridades toman medidas para aumentar la producción de armas para cubrir las necesidades de



Resistencia. Francotiradores ucranianos ayer, en Bajmut, región de Donetsk.

20,000

MUERTES

en el Ejército ruso ha dejado la guerra, estima Estados Unidos.

las tropas que combaten en Ucrania.

"Las acciones de las tropas en el marco de la operación militar especial dependen en gran medida de la reposición oportuna de las existencias del armamento", reconoció Shoigú durante una reunión con la cúpula militar rusa.

Indicó que el gobierno ha encomendado a la industria militar aumentar el ritmo de producción de armas y sus volúmenes en "un tiempo reducido".

En Kiev, el Parlamento avaló la extensión por 90 días de la ley marcial y de la movilización por una abrumadora mayoría, un día después de que el presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, registrara en la cámara dos leyes en este sentido.

La ley marcial ucraniana da a las autoridades poderes especiales para imponer, por ejemplo, el toque de queda nocturno en vigor en todo el país desde el comienzo de la guerra.

Al decretar la movilización, Ucrania prohíbe la salida a todos los varones en edad militar con menos de tres hijos y se reserva el derecho de llamarlos a filas en caso de que lo considere necesario.

## **EL INCIDENTE**

Un "artefacto explosivo" provocó el segundo descarrilamiento en dos días de un tren de carga ruso en la región de Briansk, fronteriza con Ucrania.

El incidente se produce tras una serie de ataques que Rusia atribuye a operaciones de sabotaje y en momentos en que Ucrania se declara lista para una contraofensiva militar.

"Un artefacto explosivo no identificado estalló cerca de la estación de Snezhetskaia", a unos dos kilómetros de la ciudad de Briansk, capital de la región homónima, indicó el gobernador Alexandre Bogomaz. El incidente no causó víctimas.